

Forums pour les consommateurs

## Accro au crack

Par Profil supprimé Posté le 09/09/2016 à 11h41

Bonjour

Moi c'est brooklyn 33 ans. Je vous explique un peu mon histoire... il y a un peu plus d'un an j'ai rencontré un mec. On s'est tout de suite plu. On se voyait presque tous les jours et au bout de 15 jours / 3 semaines environ il a ramené de la c. Je lui ai dis que je ne voulais pas de ça chez moi car g un enfant et il m'a dit tkt c pas pour toi... et puis un jour j'ai testé votant que les effets n'avaient pas l'air énorme et donc de tps en tps on en prenait. Jusqu'à mars 2016 ou il m'a dit je t'ai ramené autre chose. C'était du crack.

Le gout ne me plaisait pas et je lui ai dis que je préférais la c et petit a petit je me suis faite au gout aux effets et j'ai commencé a kiffer a tel point que je lui demande tout le tps de me faire fumer alors que c lui normalement qui est sensé savoir quand je dois fumer ma latte.

Je dépense tout mon argent la dedans. Lui aussi. Et on se prend la tête tout le tps pck j'en veux tjs plus. Il pensait que j'étais assez forte d'esprit mais ce n'est pas le cas. Quand je sais qu'il y en a j'en réclame jusqu'à la fin.

Je ne veux pas le perdre mais cette relation n'est pas seine et même quand je me raisonne je finis par retomber dedans...

Besoin d'aide svp

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 12/02/2018 à 23h02

Bonsoir,  
J'espère que tu t'es arrêté depuis, pense à ton enfant.  
Bon courage